



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



巖こども園(上野原市)

参加園児数30名

2018年5月18日金曜日 開催



～いぬコーチから～

巖こども園の皆さん、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチ達はとっても楽しかったです(#^_^#)

みんなの頑張っている姿ほんとにとってもかっこよかったです！！
これからもたくさん外で遊んで元気なお兄さん・お姉さんでいてください(*^_^*)
ありがとうございました！



～浅井先生から～

暑かった中、配慮していただきありがたかったです。親しみやすい言葉がけや進行にも無理がなくボール遊びに興味を持つよいきっかけになりました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に